

Aragua con "compromiso de Patria" juró con Maduro

> En un simbólico acto de amor, compromiso y sentir revolucionario, el pueblo aragüeto jurto al presidente Nicolás Maduro mantener la paz y la tranquilidad de Venezuela para el nuevo periodo presidencial 2025-2031, durante la concentración en la plazoleta de la alcaldía de Girardot, cuando se transmitía en vivo la juramentación ante la Asamblea Nacional. La gobernadora Karina Carpio dijo que "el juramento de Nicolás Maduro se ha extendido a todo el pueblo de Venezuela y aquilen el estado Aragua estamos dando una demos tración de ese compromiso de patria." /3 FOTO | MIGUEL FRANCO















Maduro juramentado Presidente constitucional junto al pueblo



 El presidente Nicolás Maduro fue juramentado este viernes en su cargo, ante la Asamblea Nacional para el nuevo período constitucional (2025-2031), tras resultar reelecto en los comicios presidenciales del pasado 28 de julio. La juramentación se concretó en sesión solemne, en el Hemiciclo Protocolar del Palacio Federal Legislativo, por parte del presidente de la AN, Jorge Rodríguez. "Ante la magna Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, Poder Legislativo de la República, ante visitantes y delegados de 125 países, ante el pueblo de Venezuela, juro por Guaicaipuro, por los pueblos indígenas, de los pueblos de

negras y negros, por Pedro Carnejo y José Leonardo Chirino, juro por Bolívar, por Sucre, por Urdaneta, por Manuela Sáenz, por la memoria eterna de nuestro Comandante Hugo Chávez y por el heroico y aguerrido pueblo de Venezuela, ante esta Constitución que haré cumplir todos sus mandatos, que haré cumplir todas las obligaciones de la Constitución y las leyes de la República Bolivariana de Venezuela y que este nuevo periodo presidencial será el periodo de la paz, de la prosperidad la igualdad y la nueva democracia, lo juro por la historia por mi vida y a sí cumplir é", expresó el jefe de Estado al tomar juramento. 76 FOTO | PRENSAPRESIDENCIAL

Estación Rancho Grande será el Centro Científico Pedagógico

 El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, anunció que en próximos momentos la Estación Biológica Rancho Grande, ubicada en el Parque Nacional Henri Pittier, reabrirá sus puertas como un centro de científico pedagógico. A través de un video publicado en su cuenta personal de Instagram @josuelorca, explicó que por instrucciones del Ejecutivo nacional y motivados en posicionar a Venezuela como un referente de la investigación, este

icónico sitio será renovado al nivel de infraestructura y equipos. El Centro Científico Pedagógico de Fauna Silvestre de Venezuela, como se nombrará, estará dedicado a todo el público, desde los niveles de educación básica hasta universitarios e internacionales y mostrará la biodiversidad venezolana, a sí como nuevas especies para e studiar sus adaptaciones y comprender las amenazas que enfrentan. /5 FOTO MCYT





Sigue a la gobernadora de Aragua Karina Carpio en las redes sociales















SEGURIDAD ALIMENTARIA PARA EL PUEBLO Consejo Legislativo aprobó recursos financieros para alimentación en Aragua

> El requerimiento del Ejecutivo Regional se destinara para la adquisición de 9.390 combos de víveres que serán distribuidos en el municipio Bolívar

CIUDAD MCY I PRENSA CLEBA FOTOS CORETESIA

Este jueves en Sesión Extraordinaria del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), fueron aprobados recursos solicitados por la gobernadora de la entidad Dra. Karina Carpio, que fortalecen los planes regionales en materia de

El requerimiento del Ejecutivo Regional estará destinado para la Adquisición de 9.390 combos de viveres que serán distribuidos en el municipio Bolívar del estado Bolivariano de Aragua. De conformidad con lo previsto en el artículo 46 de la Ley de Administración Económica, Financiera y del Control Interno del Estado Aragua.

Por otra parte, el jefe del Bloque de la Patria, legislador Vicente Flores desestimó todo llamado a la violencia y aseguró que dirigentes de la oposición insisten en desestabilizar al país.

"Reina en todo el estado Bolivariano de Aragua la paz, la tranquilidad en cada una de nuestras calles (...) Sin embargo, queremos dejar presente nuevamente actos por parte de legisladores y legisladoras de este parlamento tratando de abanderar y buscando violencia y desacato a la autoridad".

JURAMENTACIÓN PRESIDENCIAL

Entre tanto, el presidente del Cleba, José Arias aseveró que todo está listo para la juramentación en las próximas horas del Primer Mandatario Nacional al hacer referencia al artículo 231 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

Instalada este domingo la Asamblea Nacional, notificándole a nuestro Presidente electo Nicolás Maduro Moros, la toma de posesión el día de mañana 10, tomará posesión del cargo y con él todos los venezolanos y venezolanas nos juramentaremos con nuestro Presidente".

Artículo 231 El candidato elegido o candidata elegida tomará posesión del cargo de Presidente o Presidenta de la República el diez de enero del primer año de su periodo constitucional, mediante juramento ante la Asamblea Nacional. Si por cualquier motivo sobrevenido el Presidente o Presidenta de la República no pudiese tomar posesión ante la Asamblea Nacional, lo hará ante el Tribunal Supremo de Justicia.

Finalmente, el presidente del Cleba respaldó y condenó todo acto en contra de la paz de Venezuela y la injerencia de actores extranjeros que buscan torcer la voluntad del pueblo venezolano.

ESTARÁ VIGENTE HASTA EL 4 DE FEBRERO

Psuv mantiene agenda de paz en Aragua



> Está todo listo para asistir a la gran movilización a Caracas para acompañar al presidente Nicolás Maduro a su juramentación de hoy viernes 10 de enero

CIUDAD MCY I PRENSA PSUVARAGUA FOTO: CORTESÍA

El secretario de organización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) en el estado Aragua, José Gregorio Colmenares informó que la agenda de paz instruida desde la Dirección Nacional de la tolda roja se mantendrá en la entidad hasta el próximo 04 de febrero.

"Estamos profundamente contentos en los días previos al juramente del presidente Nicolás Maduro Moros este viernes. Estamos direccionando el despliegue de nuestras siete fuerzas que están en los 18 municipios del estado", mani-

Colmenares también precisó que se ha desarrollado una agenda de la paz desde el pasado 02 de enero, realizando en primer momento acciones recreativas. "La paz



es la premisa que tiene el PSUV y el Gran Polo Patriótico que hacemos vida en el territorio Aragüeño. Estamos organizados y motivados. Vamos a continuar con las caravanas de motorizados que han dado un ejemplo de civismo en cada una de sus rutas generando condiciones de paz para los habitantes del estado", indicó.

MOVILIZACIÓN A CARACAS

Asimismo, dijo que está todo listo para asistir a la gran movilización a Caracas para acompañar al presidente a su juramentación de este viernes 10 de enero.

"Saldremos gran parte del Gran Polo Patriótico a Caracas, sin descuidar el territorio. Tenemos nuestra movilización compartida, las células de base se quedarán en resguardo del territorio y otra parte a la capital" señaló.

En relación con los llamados a concentración por parte de la derecha detalló que "vamos a estar en todos los puntos convocados por la derecha y no vamos a permitir que se repitan hechos en Aragua como los sucedidos el 29 y 30 de julio. Tengan la certeza el pueblo de Aragua que nos mantendremos y aseguraremos la sana paz", concluyó.





ARAGUA DEMOSTRÓ SU "COMPROMISO DE PATRIA"

Pueblo aragüeño se juramentó junto al Presidente Constitucional Nicolás Maduro

> La gobernadora Karina Carpio destacó el compromiso de Aragua de continuar trabajando por garantizar la paz y la tranquilidad del estado

JENNILET DÍAZ I CIUDAD MCY FOTOS I MIGUEL FRANCO

En un simbólico acto de amor, compromiso y sentir revolucionario, el pueblo aragüeño juró junto al presidente constitucional Nicolás Maduro mantener la paz y la tranquilidad de Venezuela para el nuevo periodo presidencial 2025-2031, durante la concentración realizada en la plazoleta de la alcaldía del municipio Girardot, cuando se transmitía en vivo la juramentación ante la Asamblea Nacional (AN).

Junto al pueblo estuvo la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, y el Comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral (ZODI) Aragua, G/D Ángel Balestrini, quienes juraron velar por mantener la paz en la entidad y trabajar junto al Presidente Nicolás Maduro por el bienestar de Aragua y Venezuela.

En este sentido, la Gobernadora indicó que contaron con visitantes y delegados de 125 países que fueron garantes de la "legitimidad de la juramentación de nuestro Presidente".

Carpio señaló que, "el 10 de enero se vuelve un día histórico donde se consolida una vez



juramento de Nicolás Maduro se ha extendido a todo el pueblo de Venezuela y aquí en el estado Aragua estamos dando una demostración de ese compromiso de patria".

de las más grandes representaciones de compromiso la ha demostrado la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB): "Han querido manchar su nombre con historias, pero

ellos están aquí al lado del pueblo y demostrando lealtad al bienestar de los venegolanos v venezolanas".

Por su parte, el alcalde de la jurisdicción. Rafael Morales. agregó que se dio una demoshay un mensaje: el que se meta con Venezuela se seca; aquí tenemos presidente para rato y el Nicolás Maduro Moros".

PUEBLO LEAL

Tayluzma Vívas aseguró que todos se encuentran felices y alegres por la juramentación de Maduro porque es el garante de la paz y "es el único que no nos abandonó cuando la oposición pidió sanciones para nuestro pueblo".

La señora Marilena Follet resaltó que triunfó la paz y la democracia en Venezuela: "Las líneas del presidente son claras y es seguir levantando el país con unión, trabajo, esfuerzo, compromiso, pero sobre todo

Para Luis Galaratti es importante no darle paso al "fascismo y que destruya lo que con tanto trabajo ha levantado nuestro presidente Nicolás Maduro; por eso hoy seguimos apoyándolo y estamos aquí resteados con él y la Re-











CON LLAMADO A LA CONCIENCIA VIAL

Comunidad escolar se beneficiará con reductores de velocidad

> Este dispositivo busca aminorar el desplazamiento de los vehículos, especialmente en zonas cercanas a planteles y en horas "pico", cuando el flujo de transeúntes se incrementa

YORBERALWARADO J CIUCAD MCY FOTOS J PRENSA SAN CASIMIRO

Con el propósito de fomentar la seguridad vial y proteger a peatones, especialmente a los pertenecientes a los planteles del municipio y en favor de garantizar la seguridad niños, docentes y trabajadores, se inició la implementación de dispositivos para reducir la velocidad del transito vial en las avenidas y calles cercanas a planteles educativos en el San Casimiro.

Las cuadrillas municipales se desplegaron para concretar estas obras, las primeras zonas beneficiadas con esta medida son las calles de "El Mamon", "Dos Quebradas"

y "Los Pocitos".

El gobierno municipal destacó, que estas acciones se realizan para hacer un llamado de conciencia a respetar las señales de tránsito, las cuales regulan los comportamientos para facilitar la sana convivencia entre actores viales, al afianzar el compromiso de garantizar la movilidad segura.

Asimismo, hicieron el llamado a la comunidad a respetar las nuevas señalizaciones y a conducir con precaución, especialmente en zonas escolares.

Con estas acciones, el gobierno local reafirma su compromiso con la seguzidad vial y el bienestar de todos los habitantes.



ESPACIOS LIMPIOS Y SALUDABLES

Comunidades y calles de FLA están libres de desechos sólidos



> Trabajadores de la alcaldía cumplen diariamente con la ruta del aseo urbano por el municipio, acción enmarcada al Plan Linares Moderno y Productivo

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY FOTOS I CORTESIA

La gestión de recolección de desechos sólidos es vital para las comunidades, es por ello que las cuadríllas del Servicio Autónomo para el manejo integral del Municipio Francisco Linares Alcántara (Sapmidsfla), realizan diariamente la ruta de aseo urbano con el propósito de contribuir con el medio ambiente y proporcionarles un espacio limpio y saludable a los vecinos.

Los trabajadores arrancan la jornada desde tempranas horas desplazándose por las diversas zonas de la localidad, en este sentido la ruta inició en la comunidad Villa Jardín seguidamen-



te por La Florida, Paraparal y culminó en la autopista Los Aviadores, donde con el camión portacontenedor logró recolectar gran cantidad de residuos.

Por medio de esta labor realizada por el equipo de Sapmidsfla, la contaminación del aire, suelo y aguas se ve reducida, brindándoles a los niños, jóvenes y adultos un ambiente libre de enfermedades.

Es importante menciona que esta acción está concordancia al Plan Linares Moderno y Productivo enfocado en cuidar, limpiar y embellecer las diversas zonas del municipio Francisco Linares Alcántara para el beneficio de propios y visitantes.



PARA ESTUDIAR LA BIODIVERSIDAD VENEZOLANA

Rancho Grande reabrirá sus puertas como Centro Científico Pedagógico

> La emblemática Estación Biológica se dedicará al estudio de las especies, sus adaptaciones y entender sus amenazas

THAIMAR A ORTIZ | CIUDADMCY FOTO | REFERENCIAL

El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, anunció que en próximos momentos la Estación Biológica Rancho Grande, ubicada en el Parque Nacional Henri Pittier, reabrirá sus puertas como un centro de científico pedagógico.

A través de un video publi-

cado en su cuenta personal de Instagram @josuelorca, explicó que por instrucciones del Ejecutivo nacional y motivados en posicionar a Venezuela como un referente de la investigación,

este icónico sitio será renovado al nivel de infraestructura y equipos.

El Centro Científico pedagógico de Fauna Silvestre de Venezuela, como se nombrará, estará dedicado a todo el público, desde los niveles de educación básica hasta universitarios e internacionales.

Asimismo, Lorca detalló las importantes funciones que el sitio cumplirá: "Podremos desentrañar los misterios de la biodiversidad venezolana, y así nuevas especies para estudiar sus adaptaciones y comprender las amenanas oue enfrentan".

RANCHO GRANDE: SITIO EMBLEMÁTICO

En el corazón del Parque Nacional Henri Pittier, en el estado Aragua, se encuentra la Estación Biológica Rancho Grande, un referente en la investigación científica de los bosques tropicales.

Inaugurada en 1950, esta institución ha sido un pilar fundamental para el estudio



REFERENTE EN EL ESTUDIO DE LA BIODIVERSIDAD EN VENEZUELA

Investigación: Ha sido escenario de numerosas investigaciones cientificas, contribuyendo al conocimiento de los ecosistemas tropicales.

Educación ambiental: Promueve la educación ambiental a través de programas y actividades dirigidas a estudiantes y público en general.

Turismo científico: Recibe investigadores y estudiantes de todo el mundo interesados en conocery estudiar la naturaleza.

de la biodiversidad y la conservación ambiental en la re-

¿Qué hace especial a Rancho Grande? Su diversidad biológica, pues alberga una impresionante colección de más de 66.000 especies, entre flora y fauna, siendo un punto de referencia para el estudio de aves, mamífero, reptil, anfibio y plantas.







Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua







POR MÁS CRECIMIENTO

Presidente convocó gran jornada nacional para reformar la Constitución

> El mandatario ratificó que firmará el decreto para activar un replanteamiento constitucional, para refrescar al Estado, además de convocar a un amplio diálogo en la sociedad venezolana

CIUDAD MCY I CO I YVKE MUNDIAL FOTOS I PRENSAPRESIDENCIAL

Desde el Palacio Federal Legislativo, el jefe de Estado Nicolás Maduro, transcurridos minutos después de tomar posesión para su tercer mandato presidencial, convocó a todos los sectores del país a una gran jornada de diálogo incluyente unitario, con el fin de dar paso para la creación de una amplia Comisión Nacional para la elaboración del proyecto de reforma constitucional.

En este sentido, el Presidente Constitucional precisó que dicha reforma busca más y actualizar las bases de la nueva economía, la nueva sociedad más humanista v democrática, para defender al pais.

Del mismo modo, como había anunciado hace algunos dias. "Firmaré el decreto de reforma constitucional, pienso que esta Asamblea Nacional tiene la autoridad política y moral para ser el epicentro de este proyecto y luego de tener el proyecto con los distintos sectores y con la autoridad que me da el pueblo se entregará el proyecto de reforma para mejorar y embellecer, y que se proyecte sobre nuestro país. Mucho tra-



bajo, muchos sueños", reafirmó el presidente.

A propósito, el mandatario destacó la vocación pacifista y democrática abierta por esa Carta Magna y el fallecido presidente, Hugo Chávez, y recordó que el pasado 15 de diciembre los venezolanos conmemoraron los 25 años de la «Constitución que fundó el carácter bolivariano de nuestra República».

Por lo cual resulta de eran importancia la convocatoria a un gran diálogo nacional que actualice la Constitución, que tiene 25 años, y afirmó que firmará el decreto para lanzar el proceso de reforma constitucional, con el mayor número de sectores posibles.

JUNTO A ÉL JURÓ Y EL PUEBLO Y LA PATRIA

Maduro juramentado Presidente constituciónal para el período 2025-2031

 Cumplió con el juramento por el indio Guaicaipuro, por Pedro Camejo, el Negro Primero, por Bolívar y Hugo Chávez, de cumplir con todos los mandatos establecidos en la Constitución Bolivariana en su nuevo periodo presidencial

CIUDAD MCY I AVN FOTOS I PRENSA PRESIDENCIAL

El presidente de la República, Nicolás Maduro, fue juramentado este viernes en su cargo, ante la Asamblea Nacional (AN), para un nuevo período constitucional 2025-2031, tras resultar reelecto en los comicios presidenciales del pasado 28 de julio.

La juramentación se concretó en sesión solemne de la AN, en el Hemiciclo Protocolar del Palacio Federal Legislativo, Caracas, por parte del presidente de la AN, Jorge Rodriguez.

El presidente Maduro juró sobre la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, la cual fue firmada por el comandante Hugo Chávez en el momento de su aprobación el 15 de diciembre de 1999.

"Ante la maena Constitución de



la República Bolivariana de Venezuela, Poder Legislativo de la República, ante visitantes y delegados de 125 países, ante el pueblo de Venenuela, juro por Guaicaipuro, por los pueblos indigenas, de los pueblos de negras y negros, por Pedro Camejo y José Leonardo Chirino, juro por Bolivar, por Sucre, por Urdaneta, por Manuela Sáenz, por la memoria eterna de nuestro Comandante Hugo Chávez y por el heroico y aguerrido pueblo de Venesuela, ante esta Constitución que haré cumplir todos sus mandatos, que haré cumplir todas las obligaciones de la Constitución y las leyes de la República Bolivariana de Venezuela y que este nuevo periodo presidencial será el periodo de la paz, de la prosperidad la igualdad

y la ruieva democracia, lo juro por la historia por mi vida y así cumpliré", expresó el jefe de Estado al tomar juramento.

Asimismo, le fue puesta la banda presidencial la cual fue bordada por manos laboriosas de centenas de mujeres, hombres y niños.

Por su parte, el artista plástico Omar Cruz se encargó de bordar todas las señas del Escudo Nacional.

De acuerdo con el artículo 231 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, "el candidato elegido o candidata elegida tomará posesión del cargo de Presidente o Presidenta de la República el 10 de enero del primer año de su período constitucional, mediante juramento ante la Asamblea Nacional", expresó el jefe de Estado.

TRAS JURAMENTACIÓN PRESIDENCIAL

Jefe de Estado: "Venezuela está en paz y en pleno ejercicio de su soberanía"

 Dije que iba a haber paz y hay paz, que nadie se confunda con nosotros. Somos guerreros de la historia de y la soberanía nacional por siempre", confirmó el Maduro

CIUDAD MCY LAVIN

Tras ser juramentado para el eríodo constitucional 2025-2031, el presidente Nicolás Maduro, rea-firmó que hoy "Venezuela en paz y pleno ejercicio de su soberanía" al hacer cumplir con la "Constitución que nació de nuestras manos, del hombre y mujer de a pie, con el

pueblo", expresó.
"Somos los redactores junto con el pueblo de esta Constitución a pesar de los oligarcas, de los ape-

llidos. Esta Constitución garantiza un Estado social, democrático y de derecho, por eso este acto es posi-ble, en función de la soberanía nacional, contra todos los imperialismos, contra todos los colonialismos", aseveró el mandatario nacional al inicio de su discurso en la sesión solemne.

En ese sentido, reafirmó que a pesar de los ataques y las presio-nes contra la Patria, "junto al pueblo hemos cumplido con la Constitución y hemos sido sus conducto-

res al pie de la letra. Somos sus redactores, nació a pesar de ustedes oligarcas y de los apellidos. Nació a contra pelo de las conspiraciones imperiales", enfatizó.

Dije que iba a haber paz y hay paz, que nadie se confunda con nosotros. Somos guerreros de la historia de y la soberania nacio-nal por siempre", reafirmó el mandatario nacional al destacar el gran compromiso adquirido al portar la banda tricolor con las ocho estrellas.

SATRIM.ALCALDIAGIRARDOT.GOB.VE







CIUDADANOS AMBIENTALISTAS Y CONSCIENTES

Aragua es líder en la prevención de los incendios forestales

> Conozca las medidas claves para preveniry combatir este grave problema que afecta al Parque Nacional "Henri Pittier" y otras zonas de la entidad

THAIMAR A ORTIZ | CIUDAD MCY FOTOS | ARCHIVO

Durante el periodo de verano los incendios forestales se han convertido en una amenara constante para el ecosistema del estado Aragua. La sequía prolongada, las altas temperaturas y prácticas humanas irresponsables han propiciado la propagación de estos devastadores siniestros.

Ante esta situación, es fundamental adoptar medidas preventivas para proteger el pulmón natural de la región, al igual que otras zonas vulnerables. Por eso, el equipo de Ciudad MCY ofrece a sus lectores información de primera mano para cuidar la salud del planeta.

CAUSAS DEL PROBLEMA

Una de las principales causas de los incendios forestales es la actividad humana, acciones como fogatas mal apagadas, las colillas de cigarrillos arrojados en gonas boscosas y las quemas agrícolas descontroladas son factores que desencadenan estos eventos.

Los cambios climáticos también exacerban la problemática, el aumento de las temperaturas y la disminución de las precipitaciones crean condiciones propicias para la propagación del fuego.

HÉROESSIN CAPA

Los bomberos forestales, junto al equipo de Inparques, Ministerio de Ecosocialismo, Bomberos de Aragua, Protección Civil, Policía de Aragua, entre otros organismos de seguridad y voluntarios, desempeñan un papel fundamental en la lucha contra los incendios.

Estos valientes hombres y mujeres arriesgan sus vidas para proteger la selva nublada; sin embargo, la ausencia de conciencia por parte de los ciudada-



LLAMADO A LA CONCIENCIA

La prevención de los incendios forestales es una responsabilidad compartida entre el 50bierno, comunidades y el pueblo, quienes deben trabajar en que nacional.

La educación ambiental, vigilancia de las áreas forestales y la implementación de planes de contingencia son algunas de las medidas que pueden contribuir a reducir el riesgo de incendios.

La pérdida de vegetación tie-



ne consecuencias devastadoras para el medio ambiente y la sociedad, con las afectaciones que pueden sufrir la biodiversidad y el ecosistema el suelo se erosiona, el ciclo del agua se altera, y la cadena trófica se altera.

Además, los incendios forestales generan emisiones de gases de efecto invernadero que contribuven al cambio climático.

Por ese motivo resulta crucial concientizar a la población sobre la importancia de evitar cualquier tipo de fuego en áreas naturales, especialmente durante la época seca, así como implementar políticas públicas que pronmevan la adaptación al cambio climático y la gestión sostenible







VIERNES

10 DE ENERO DE 2025







GANADOR INOBJETABLE DEL PREMIO "VÍCTOR DAVALILLO"

Renato Unez > Lorenzo Cedrola, de unanimidad a la decisi de Navegantes del Maj puntos en la votación

> Lorenzo Cedrola, de Tigres de Aragua, le empañó unanimidad a la decisión, sin embargo, el slugger de Navegantes del Magallanes arrasó con 273

se coronó como Jugador Más Valioso de la LVBP

CIUDAD MCY I LVBP I LIDER

Renato Núñez tuvo una temporada histórica al empatar el récord de cuadrangulares de la LVBP (21) y convertirse en el primer 20/60 de la historia de la pelota venezolana (63 CI).

Núñez coronó sus proezas, luego de ser anunciado como el ganador inobjetable del Premio «Víctor Davalillo» al Jugador Más Valioso de la temporada 2024-25.

Solo Lorenzo Cedrola evitó su unanimidad, al recibir un sufragio al primer lugar. De esta forma, 'El Pistolero' de Navegantes aglomeró 273 puntos, producto de 54 votos al primer lugar y uno al segundo. Por su parte, Cedrola también sumó 49 menciones al segundo lugar y 5 al

con 31 puntos. Se pudo conocer que, a la par de sus históricos registros de jon-

tercero para un total de 157 unidades. Harold Castro fue tercero

rones e impulsadas (en este apartado empató a Bill Taylor en la 53-54 con la cuarta mayor cantidad del Magallanes), Renato Núñez encabezó a toda la LVBP en esta temporada en bases alcanzadas (133), slugging (.700), OPS (1.111) y extrabases (32).

En adición a ello, fue primero en porcentaje de poder aislado entre los batea dores calificados (.349) y superó a Moisés Gómez (.340) y Harold Castro (.295). Ello es una muestra inequívoca del poder y la producción histórica que mostró el inicialista de la «Nave Turca». Y que, por supuesto, se vio reflejada en esa casi unanimidad en el premio.



Ganar este premio es un orgullo para mi y para mi familia, pero lo más importante es que pude ayudar a clasificar a mi equipo", apuntó, "También me llena de mucho orgullo haberme ganado este galardón en el año que se uega en honor a Victor Davalillo, porque es una leyenda a la que le tengo muchisimo respeto y debemos mucho".



